



学校教育目標 <<本物の【あかぎの心】を育てよう>>

モッテコイ 諏訪小魂！

長崎市立諏訪小学校 校長 山崎 直人

秋の実り

諏訪っ子くんちフェスティバル以降も、秋の実りが豊富に収穫できています。

【小学校音楽会(4年生)】

長崎ブリックホールで小学校音楽会が行われました。今年度は久しぶりに保護者の参観もOKということで、子供たちの意欲も上がります。

- 4年1組 合唱「怪獣のバラード」
- 4年2組 合唱奏「ライオン・キング・メドレー」
- 4年3組 合唱「あなたに会えて」

本番では、最高の演奏を聴かせてくれました！



【特別支援学級交歓会】

夢組・愛組・和組の子供たち総勢19名が全員参加できたことが一番の喜びです。走って、競って、踊って楽しいひとときを過ごしました。他校の友達との交流も笑顔でできていました。



【ピアノ・コンサート】

チェコ出身の世界的ピアニスト「ルジェク・シャバカさん」を招いてのピアノ・コンサートが開かれました。繊細なタッチで演奏されるピアノの音に聴き浸りました。諏訪小弦楽クラブとの共演もあり、芸術の秋を堪能したところです。



【きれいなまちづくり運動(5年生)】

桜馬場中学校区健全育成協議会のイベント「きれいなまちづくり運動」に5年生が参加しました。桜馬場中の生徒会が運営する清掃活動で、伊良林小も含め3校の子供たちによる地域貢献です。

中学生との合同グループで、3校校区の落ち葉やゴミを拾い集めました。

「地域の子供が、地域を育てる」。そんなたくましい姿が見られました。

